
通告順序 ７ 

 

令和７年３月３日 
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一 般 質 問 通 告 書 

 

 次のとおり通告します。 

質問事項 質問の趣旨・背景 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

減税につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今、町民の暮らしは、疲

弊を過ぎて持ちこたえる事

が不可能となって来ていま

す。 子どもの暮らす場所

へ転出。墓を仕舞い、家を

残し、友達がいない寂しさ

に不安を抱えながらも、健

康不安には勝てません。 

 年金暮らしで田畑を守っ

ている方がた。肥料も農薬

など高値が収まらず、さら

に物価高騰に燃料費高騰で

す。 

暮らし応援給付金は有難

いのですが、３月２４日か

らしか使えません。 

 

そこで、すぐにでも減税

を実行頂きたいのです。 

この苦しさを耐える為に

は、町が町民の苦しさを理

解し支える気持ちがあるこ

とをお示し頂きたいので

す。 

仁徳天皇の民のかまどの

神話をご存じと思います。

今に続くおおみ心に思いを

馳せて頂きたく思います。 

 

 

 

 

１．固定資産税の我が町の税率

は、１，５％です。税を標準税率

１，４％にするように、条例改正

を求めますが、山野田畑から収益

が上げられない今、標準税率に下

げるときと考えますが、どうです

か。 

 

２．町上水道の基本料金と消費税

分。全個人世帯分を町が給付する

形で、減税する。 

基本料金と消費税で月額１３２

０円×１２ヶ月＝１５８４０円 

井戸利用の世帯については、同額

の振り込みをもって行えば、平等

となると考えますが、いかがお考

えでしょうか 

 

３．この２つの減税案で年間２万

円くらいの助けになれるのです

が、生活維持の大きな助けとなり

ます。 

減税の終焉は、主権者たる町民

に、問う事としたいが、どうです

か。 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



水道水の安

全について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現行の水道法では検査項

目に入っていない物質の健

康への影響が、様々に取り

沙汰されています。 

町民が日々利用している

水道水の安全性を保つため

には、３点の物質を町指定

の検査項目に加えるべきで

はありませんか。 

子どもを健やかに育てる

ことは、最も大切な投資で

す。 

日野町は、自然環境も素晴

らしく移住者を呼び込む、

大切な要素が水の安全で

す。 

浄水器を取り付けている家

庭も多いのですが、まず安

全な水を供給することが大

切だと考えますが、町長の

お考えを伺います。 

 

１・ピーファス 

・グリホサート 

・ネオニコチノイド系殺虫剤 

を検査項目に加える考えはあり

ませんか。 

町長 

 


